
　
災
害
の
少
な
い
境
町
で
す
が
、
目
に
見

え
な
い
放
射
線
の
脅
威
に
は
勝
て
ま
せ
ん
。

　
子
ど
も
た
ち
の
未
来
を
考
え
る
と
、
大

変
気
に
な
り
ま
す
。
今
回
の
議
会
で
も
多

く
の
議
員
が
放
射
能
関
係
に
つ
い
て
質
問

し�

た
の
も
そ
の
表
れ
で
し
ょ
う
。

　
さ
て
、
議
会
も
６
月
か
ら
新
議
長
と
な

り
、
私
た
ち
編
集
委
員
も
新
た
に
な
り
ま

し
た
。
住
民
に
と
っ
て
読
み
や
す
い
、
分

か
り
や
す
い
広
報
を
と
考
え
て
お
り
ま
す

の
で
、
ご
意
見
ご
要
望
な
ど
あ
り
ま
し
た

ら�

お
寄
せ
い
た
だ
け
れ
ば
幸
い
で
す
。

　
　  

（
広
報
編
集
委
員
長
　
内
海
和
子
）

編
　
集
　
後
　
記


